

Bürgermeister Klütsch ruft den TOP anhand der Vorlage auf.

Ratsfrau Sattinger erinnert an die Mail von Frau Dr. Stalfort, in der die grundsätzliche Frage nach der Toilettenanlage im Klosterbereich gestellt wird. Hierüber sollte nochmals intensiv nachgedacht werden.

Fraktionsvorsitzende Middelschulte regt an, im Beschlussvorschlag das Wort „Nachtwächter“ durch „Gästeführer“ zu ersetzen, um den Personenkreis enger zu halten bzw. zu spezifizieren. Der Stadtrat erklärt sich hiermit einstimmig einverstanden.

Danach fasst der Rat der Stadt Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss: